



対談

最終

熊谷俊人

千葉県知事



前回の対談は
こちらのQRコードより
ご確認できます！

第二弾



第一弾



雨宮
ありがとうございます。あつ
という間に時間が来てしまいま
す。
千葉県から拓く成田新時代！県政で一年。
雨宮しんご県政報告会を開催しました！
同年同期の盟友である熊谷俊人千葉県知事
にスペシャルゲストとしてお越しいただき
トークセッションを行いました。
第一弾、第二弾に引き続き第三弾です。

人口・雇用について

雨宮
ありがとうございます。あつ
という間に時間が来てしまいま
す。
千葉県から拓く成田新時代！県政で一年。
雨宮しんご県政報告会を開催しました！
同年同期の盟友である熊谷俊人千葉県知事
にスペシャルゲストとしてお越しいただき
トークセッションを行いました。
第一弾、第二弾に引き続き第三弾です。



プロフィール

- 環境生活・警察常任委員会 委員
- 郵政議員連盟
- 成田空港推進議員連盟
- 北千葉道路建設促進議員連盟
- 千葉県議会動物愛護議員連盟
- 鍼灸あん摩マッサージ指圧を考える議員の会
- 千葉県花き生産振興議員連盟
- 千葉県宅地建物等対策議員連盟
- 印旛沼水質保全協議会 顧問
- 千葉県資源エネルギー問題懇話会
- 千葉県議会観光立県推進議員連盟
- 千葉県議会動物愛護議員連盟
- 千葉県議会首都圏中央連絡自動車道推進議員連盟

雨宮しんご事務所

〒286-0012 成田市山口1210-205 ☎ 070-3131-0057



LINE 公式アカウント

フォローお待ちしております！



公式ホームページ
ama-shin.net



千葉県から拓く成田新時代！



Vol.10 あましん レポート

県議会議員として3年目を迎えた活動をさせていただけたことに感謝し、市民の皆さまの負託に応えら組んでまいります。引き続き、熊谷俊人知事との連携を深めながら、千葉県から成田の未来工アボートシティ構想の推進、北千葉道路などの交通インフラ整備、防災・感染症対策など、地域の発展と安全を支える政策について議論を重ねました。

2月定例千葉県議会が閉会し、千葉県知事選挙も終わりました。千葉県議会議員の雨宮しんごです。「あましんレポート」を手に取つていただき、ありがとうございます。



雨宮しんごの 「読むSNS！」



1月4日 新年毎年恒例の街頭演説！今年も感謝を胸に！



1月11日 世界への玄関口である成田空港で新成人を祝う成人式!!



1月15日 千葉県警察の伝統行事「年頭視閲」



1月21日 「ひかり輝け！公津商店会」が快挙!!

県庁で開催された令和6年度「千葉のちから中小企業・小規模企業表彰」に出席しました。地域経済の活性化や地域社会の発展に貢献されている団体を表彰するですが、県内から7社が選ばれる中、商店街として唯一成田市の「ひかり輝け！公津商店会」が受賞されました!! 「公津フェスタ」や「駅前マルシェ」、「公津の杜駅前イルミネーション」など、地域と一体となった取り組みとその成果が大きく評価されました。石井会長をはじめとする公津商店会の皆さんの日頃からのご尽力に心から敬意を表します。受賞、本当にありがとうございました!! これからも地域を盛り上げていきましょう！



1月22日 成田商工会議所賀詞交歓会で挨拶



千葉県内の99.8%を占める中小企業を支えるため、昨年取り組んだ「中小企業生産性向上設備投資補助金」に続き、新年度は補助上限を3,000万円に引き上げた新たな制度を創設し、さらなる支援強化を進めてまいります。また、県が策定した「成田新産業特別促進区域基本計画」では、5つの重点分野のうち、特に航空宇宙関連産業の集積を目指し、成田空港周辺地域経済の成長を後押ししていきます。さらに、宿泊税の導入による観光施策の推進についても、補助金の分配や紐づけなどを含め慎重な議論を重ねながら取り組んでまいります。商工会議所青年部出身の政治家として、経済団体の皆さんと共に地域経済の発展に向け、この1年も全力で取り組んでまいります！

2月4日 歩道の隆起と鉄鋼スラグ問題について

地元住民の方からのお声を受け、現場を確認したところ、街路樹もない場所にもかかわらず歩道が約10cm隆起している不自然な状況が見受けられました。改善工事に立ち会った際、隆起部分の下が空洞になっていたことが判明。その後の調査で、施工時に使用された鉄鋼スラグの化学反応が原因であることがわかりました。早速、県議会一般質問でこの問題を取り上げたところ、県内で同様の事例がこの2年間で約450件も発生していることが判明しました。幸い、当該資材が使用された発生可能性箇所は把握していましたが、化学反応の発生時期は予測できません。歩行者や車両の安全確保のため、県と事業者が連携した即応体制を強く求めました。これからも現場主義を徹底し、市民の皆さまの声を受け止め県政に届け、皆様の安全・安心につながる対応を進めています！



